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 المختصرة  المرحلية  المالية قوائم التقرير المراجعة حول 
 

 إلى رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 ( )آرالالشركة العربية لصناعة الألمنيوم 

 ة العامة المحدودة مهاسالم
 المملكة الأردنية الهاشمية  -عمان 

 
 المقدمة 

كم المحدودة  العامة  المساهمة  )آرال(  الألمنيوم  لصناعة  العربية  للشركة  المرفقة  المختصرة  المرحلية  المالية  القوائم  بمراجعة  قمنا  في        لقد  ا 
وقائمة الدخل الشامل المرحلية    2023حزيران    30المختصرة كما في    ةي لوالتي تتكون من قائمة المركز المالي المرح  2023حزيران    30

لتاريخ،  المختصرة وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة للفترة المنتهية في ذلك ا
( الخاص بالتقارير  34ة المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم )ي لحرإن مجلس الإدارة مسؤول عن إعداد وعرض هذه القوائم المالية الم

 إلى مراجعتنا. اً المالية المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استناد
 

 نطاق المراجعة 
بعمليا الخاص  الدولي  للمعيار  وفقاً  المراجعة  بإجراءات  قمنا  )  تلقد  مدقق  2410المراجعة  يؤديها  التي  المرحلية  المالية  القوائم  "مراجعة   )

  الحسابات المستقل للمنشأة"، تتضمن مراجعة القوائم المالية المرحلية إجراء الاستفسارات، بشكل رئيسي من الأشخاص المسؤولين عن الأمور 
المراج وإجراءات  التحليلية  الإجراءات  وتطبيق  والمحاسبية،  أعمال    ة عالمالية  نطاق  عن  جوهري  بشكل  يقل  المراجعة  نطاق  إن  الأخرى. 

لكشف عنها  التدقيق التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيد حول جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم ا
 عند تدقيق القوائم المالية، وعليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق حولها. 

 
 ستنتاج لاا

النواحي  استنادً   جميع  من  إعدادها  يتم  لم  المرفقة  المختصرة  المرحلية  المالية  القوائم  بأن  الاعتقاد  إلى  يدعو  ما  لنا  يتبين  لم  مراجعتنا،  إلى 
 ( الخاص بالتقارير المالية المرحلية. 34الجوهرية وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم )

 
 المجموعة المهنية العربية                       يةالمملكة الأردنية الهاشم -عمان 

 عادل أيوب                                                                                                           2023تموز  26في 
 499إجازة رقم                                                                                                      
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 )آرال( منيوم  لألة اعان صالشركة العربية ل
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير   2023 حزيران  30كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
حزيران 30  

2023 
 

  كانون الأول 31
2022 

 ـار ـدين  ر ـانـدي إيضاحات  الموجودات 

 قة مدق    موجودات متداولة 
 416 376  591 609  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك

 724 875 2  626 145 2  قصيرة الاجل  شيكات برسم التحصيل 
 336 564  983 362 1  ذمم مدينة

 289 471 4  621 472 4 3 بضاعة
 236 217  297 218  أرصدة مدينة أخرى 

 001 505 8  118 809 8  ولة االمتدت ودا موج مجموع ال

     ة ير متداولموجودات غ 
 246 261  730 233  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة بالقيمة موجودات مالية 

 747 365  747 365  استثمارات عقارية 
 176 39  176 39  استثمار في شركات حليفة 

 934 041 4  159 939 3 4 عدات ممتلكات وم
 413 894  413 894  تنفيذ لمشاريع تحت ا

 516 602 5  225 472 5  الموجودات غير المتداولة موع جم

 517 107 14  343 281 14  مجموع الموجودات 

     المطلوبات وحقوق الملكية  
     المطلوبات  

     ة متداول مطلوبات 
 930 28  487 34  ن بنك دائ 

 126 113  431 916 5 ض قر
 680 598  642 677  ذمم دائنة 

 651 318 1  494 323 1  أرصدة دائنة أخرى 
 921 89  657  مة الوطنيةالمساهومخصص ضريبة الدخل  

 308 149 2  711 952 2  مجموع المطلوبات  

     حقوق الملكية 
    6 حقوق ملكية حملة الأسهم 

 000 750 6  000 750 6  ال  رأس الم
 000 345  000 345  علاوة الإصدار  

 046 439 3  046 439 3  إجباري احتياطي 
 651 725  651 725  اختياري احتياطي 

 (389 299)  (905 326)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 
 901 997  840 395  أرباح مدورة 

 209 958 11  632 328 11  ة  مجموع حقوق الملكي

 517 107 14  343 281 14  قوق الملكية  وح  باتالمطلو مجموع 

 
 
 

 تقرأ معهاو  مدققة()غير ال المختصرة رحليةة المي من هذه القوائم المال   اجزء ة تشكلق رفالم تايضاحإن الإ
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 )آرال( الألمنيوم  ة لصناعة يبالشركة العر
 المحدودة عامة  لا مساهمة ال
   ( غير المدققة)  2023  حزيران 30في  نتهية ة المللفتر ة صرمخت ال ةيرحلملا الدخل الشامل  ئمةاق

 
 المنتهية في  أشهر للستة   في ة نتهيمال هرشأ  ةثلاللث  

 
 

 2023حزيران 30
 دينــار 

 2022حزيران 30 
 دينــار 

 2023حزيران 30 
 دينــار 

 2022حزيران 30 
 دينــار 

 410 571 6  244 970 4  357 724 2  484 424 2 المبيعات
 (075 654 5)  (568 667 4)  (239 404 2)  (887 351 2) عاتبي المة كلف

 335 917  676 302  118 320  597 72  ربحال ملجم
 (612 82)  (456 80)  (203 40)  (352 41) يعالتوزوالبيع يف راصم

 (485 300)  (271 308)  (959 158)  (010 156) مصاريف إدارية 
 (177 11)  (728 27)  (551 3)  (764 16) مصاريف التمويل

 840 14  218 14  332 14  728 13 ت أخرى ادارإي  
 (000 30)  (000 30)  (000 15)  (000 15) متوقعهتمانية خسائر ائ مخصص 

 901 507  (561 129)  737 116  (801 142) قبل الضريبة الفترة  ربح( )خسارة 
 (092 78)  000  (662 27)  000 نيةلوطخل والمساهمة امخصص ضريبة الد

 809 429  (561 129)  075 89  (801 142) الضريبة  بعد الفترة   حبر )خسارة( 

        
        لآخر مل ا شالال  خ بنود الد

 305 45  (516 27)  897 37  (596 25) التغير المتراكم في القيمة العادلة  

 114 475  (077 157)  972 126  (397 168) ترة لفل  لم والدخل الشا الربح )خسارة( 

        
        

)خسارة(   ة للسهم منساسية والمخفضة الأالحص
 الفترة  ربح

 دينار   0,064  دينار   (0.019)  دينار   0,013  دينار   (0.021)

 
 
 

 تقرأ معهاو  ة(قق)غير المد لية المختصرةالمالية المرحم ئ امن هذه القو   اإن الإيضاحات المرفقة تشكل جزء
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 ( ال )آريوم  اعة الألمنن صل  يةربالع  كة رشلا
 المحدودة عامة  المة اهمسال

   (المدققةر غي )  2023 يران حز  30 منتهية فيللفترة ال  ة رتصخالم  ةالمرحلي  الملكيةق ت في حقوالتغيرا قائمة

 

 المجموع 
 دينــار 

 
مدورة   رباحأ  

 ينــار د

تراكم في  التغير الم 
 ة للقيمة العاد ا

 دينــار 
ري اختيااطي احتي  

نــار يد  
 ي إجباري ياطتحا

 دينــار 
 ر داص ة الإو علا

 دينــار 
 رأس المال 

 دينــار 

 
 

 2021الأول ن كانو  31 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (004 342) 501 197 1 194 115 12

 الفترة   ربح 000 000 000 000 000 809 429 809 429

 ارباحتوزيع  000 000 000 000 000 (000 675) (000 675)
 العادلة ي احتياطي القيمة ير فالتغ 000 000 000 000 305 45 000 305 45

 2022حزيران  30 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (699 296) 310 952 308 915 11

        

 2022الأول  ونانك 31 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (389 299) 901 997 209 958 11

 فترة  لا خسارة  000 000 000 000 000 (561 129) (561 129)

 رباحا توزيع 000 000 000 000 000 (500 472) (500 472)
 التغير في احتياطي القيمة العادلة  000 000 000 000 (516 27) 000 (516 27)

 2023حزيران  30 000 750 6 000 345 046 439 3 651 725 (905 326) 840 395 632 328 11

 
  هأوج  من هوج   يأ أو رسائ الخ إطفاء وأ عوزي ت ال أو  الرسملة ذلك في بما العادلة القيمة في المتراكم بالمتغير التصرف يحظر الرقابية السلطات ماتلي تع بموجب

 دار بمق لاإ الأخرى  التصرف
  .المالية الأوراق هيئة تعليمات إلى ااداستن  زيعو ت لل ةالقابل الأرباح نم  المدين الرصيد يستثنى كما البيع عمليات خلال من فعلامنه  يتحقق ما

 
 

 رأ معهاتقو  دققة(مال)غير  لمختصرةة اي حلر ملالية املائم او قاله هذن م  اجزء لإيضاحات المرفقة تشكلا إن
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 آرال( ) م  صناعة الألمنيول  يةربالشركة الع 
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( غير المدققة )  2023  حزيران 30في هية تنالم  ة للفتر ة صرالمخت ة المرحليالتدفقات النقدية  قائمة

 
حزيران 30 

2023 
 دينــار 

حزيران 30 
2022 

 نــار يد

    ة يليغشت لا ة الأنشط
 901 507  (561 129) يبةضرقبل ال الفترة حرب )خسارة( 

    تيلاتعد
 906 225  440 199 استهلاكات

 177 11  728 27 مصاريف تمويل
 (500 2)  (829) ةايراد فوائد بنكي 

 000 30  000 30 مخصص خسائر ائتمانية متوقعة
      اتوبطل التغير في الموجودات والم

 902 650  098 730 لصي حت لسم ارت ب اكي ش
 (713 443)  (647 828) دينةذمم م
 (965 286 1)  (332 1) ة  بضاع

 (719 451)  (061 1) صدة مدينة أخرى أر
 (827 177)  962 78 ذمم دائنة 

 (792 62)  843 4 دائنة أخرى  دة  أرص
 (861 185)  (264 89) المدفوعة  والمساهمة الوطنية  ضريبة دخل 

 (491 185 1)  377 20  ةغيليشتة الالأنشط في()المستخدم  من يدقالن قفالتدصافي 

    ة ريلاستثماشطة انالأ
 (623 108)  (665 96) ات ممتلكات ومعدشراء 

 (670 308)  000 يذفن لت ا شاريع تحتم

 (293 417)  (665 96) ثماريةالأنشطة الاست فيالمستخدم  يالنقد لتدفقا صافي

    ة ويليالأنشطة التم 
 922 435  557 5 دائن  كن ب 

 827 350  305 803 قرض 
 (177 11)  (728 27) مصاريف تمويل مدفوعة

 500 2  829 ايراد فوائد مقبوضة
 (000 675)  (500 472)  باحأرتوزيع 

 072 103  463 309 ية مويلتلا  الأنشطة  من ديالتدفق النق  صافي 

 (712 499 1)  175 233 حكمهفي  وما   النقد التغير في  صافي 
 495 537 1  416 376 ة لفتراية كمه في بداوما في حد النق

 783 37  591 609 نهاية الفترة  ي حكمه ففي  ما النقد و

 
 
 

 معها رأتقو  ة(دققالم )غير ةر صخت لما يةالمرحل ليةامائم اله القو هذ نم  ال جزءإن الإيضاحات المرفقة تشك
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 )آرال( يوم  نالألم ناعة لعربية لصالشركة ا
 المحدودة   عامةالاهمة مسال

 ( غير المدققة )  2023  حزيران 30 ة رية المختص لمرحال اليةلما  وائمقل احات حول إيضا

 

 ـــام عـــ (1
 6  000  000  أسمال قدرهبر   1976آذار    6خ  ير بتا(  100)رقم  ال  تتح  دةو حدلما  امةعهمة الاسملمنيوم التأسست الشركة العربية لصناعة الأ 

دينار    6  750  000مال الشركة ليصبح  سزيادة رأ  1998يار  أ  10  خبتاري د  دي المنعقا غير العاماعهشركة في اجت لهيئة العامة للا  دينار، قررت
 ( دينار للسهم.0,75دار بقيمة )وة إصبعلا

 لمنيوم. واد الأولية لمادة الأته وصناعة المفيلاو قطيعه وسحب بر ت ه و م وبثقمنيو لألاعة ان صب  امقي ال ةالشرك تاي من أهم غا 
 . 2023تموز  26بتاريخ  المنعقدة بجلسته إدارة الشركة مجلس بلقة من صر لية المخت المالية المرح قوائمال رارإقتم 
 
 ة ت المحاسبياسا لسي أهم ا (2

 الية المرحلية(.)التقارير الم 34)غير المدققة( وفقا لمعيار المحاسبة الدولي  تم إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة
 

المعدة وفقا   )غير المدققة( لا تتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرةالمرحلية المختصرة  القوائم الماليةإن 
أشهر   الستةأن نتائج فترة  ، كما2022كانون الأول  31ب أن تقرأ مع القوائم المالية للشركة كما في لمعايير التقارير المالية الدولية ويج

 . 2023كانون الأول  31لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة للسنة المالية التي ستنتهي في  2023 حزيران 30في لمنتهية ا
 ية المرحلية المختصرة والذي يمثل العملة الرئيسية للشركة.إن الدينار الأردني هو عملة إظهار القوائم المال

 

م المالية المرحلية المختصرة متماثلة مع السياسات المحاسبية التي تم اتباعها للسنة المنتهية في د القوائ في إعدات المحاسبية المتبعة  إن السياسا
 المختصرة. هري على القوائم المالية المرحلية باستثناء ما يلي والتي لا يوجد لها تأثير جو  2022ل كانون الأو  31

 
 ن التأمي  د( عقو ۱۷الدولي رقم ) معيار التقارير المالية 

التقارير المالية   حل هذا المعيار محل معياري و   ين. المتعلقة بعقود التأميقدم المعيار نموذجا شاملا للاعتراف والقياس والعرض والايضاحات  
ود  شرة وعقاالمب   ن عقود التأمينثل عقود الحياة وغيرها معقود التأمين. ينطبق المعيار على جميع انواع عقود التأمين )م  -(  4الدولي رقم )

 اصية المشاركة.دوات المالية التي تحمل خالأت و نطبق على بعض الضماناإعادة التأمين( دون النظر للمنشأة المصدرة لعقد التأمين، كما ي 
 اط. أن الإطار العام للمعيار يتضمن استخدام طريقة الرسوم المتغيرة وطريقة توزيع الأقس

 

 جوهري على القوائم المالية للشركة. أثريكن لهذه التعديلات  ، ولم۲۰۲۳ي ن الثان و كان   1ن ار اعتبارا متطبيق هذا المعي  تم
 

 تصنيف المطلوبات المتداولة مقابل غير المتداولة (: 1ي رقم )محاسبة الدول الر تعديلات على معيا
من معيار المحاسبة الدولي (  76إلى )  (69يلات على فقرات )بإصدار تعد  ۲۰۲۰  المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال كانون الثاني  قام

 ت:التعديلاهذه داولة مقابل غير المتداولة. توضح لوبات المت ف المطي ( لتحديد متطلبات تصن 1رقم )
 تعريف الحق لتأجيل التسوية  -
 يجب ان يكون موجود عند تاريخ اعداد القوائم المالية الحق لتأجيل التسوية -
 حقها في التأجيل ة ة ممارسأأثر باحتمالية المنشان التصنيف لا يت  -
 لا تؤثر شروط المطلوبات على  عند اذا  للتحويل في حد ذاتها أداة حقوق ملكية  ت القابلة  مطلوبالوفي حال كانت المشتقات المتضمنة في ا -

 تصنيفها. 
 ة للشركة.المالي  مجوهري على القوائ  ثرأيكن لهذه التعديلات  ، ولم۲۰۲۳كانون الثاني   1ن تطبيق هذا المعيار اعتبارا م تم

 

 ت الصادرة وغير النافذة بعد معايير التقارير المالية الدولية والتفسيرات الجديدة والتعديلا
الما المعايير  واإن  الجديدة  والتفسيرات  الدولية  الصادرة وغي لية  النالتعديلات  الر  أدناه، وستقوم  المالية مدرجة  القوائم  تاريخ  بعد حتى  شركة  فذة 

 .ريخ التطبيق الالزاميبتداء من تاديلات اعبتطبيق هذه الت 
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 رال( )آيوم  ة العربية لصناعة الألمنركلشا
 حدودة مالعامة  ال مة مساهال

 ( ة دققالم غير )  2023  نحزيرا  30 ية المختصرة المرحل اليةلما  قوائمال حات حول إيضا

 
 (. 1لدولي رقم حاسبة ا معديلات على معيار الأو غير متداولة )ت ةتصنيف الالتزامات الى التزامات متداول

 10التقارير المالية رقم    عدادلإ  ر الدوليتعديلات على المعيا  -الزميلة أو مشروع مشترك    وشركتهبيع أو المساهمة في الاصول بين مستثمر  
 (. كل اختياري شب  لتطبيق)االمشتركة  والمشاريعالزميلة  الشركات الاستثمارات في 28المحاسبة الدولي رقم  ومعيارالية البيانات الم

المعاملات    وعلىاو المستقبلية    شركة خلال الفترة الحاليةالجديدة تأثير مادي على ال  والتفسيرات  والتعديلاتبرأي الادارة فانه لم يكن للمعايير  
 المتوقعة.تقبلية المس

 

 . 2024الثاني  كانون  1اعتبارا من تطبيق التعديلات  سيتم
 جوهري على الشركة. أثر لتعديلات ع ان يكون لمن غير المتوق

 
 بضاعة  (3
  حزيران  30 

2023 
 الأول كانون  31 

2022 

 دينــار   نــار يد 

 909 834 4  241 836 4 عة وقطع غيار  بضا
 (620 363)  (620 363) * ة وقطع غياربضاعمخصص 

 4 472 621  4 471 289 
 

 :بضاعة وقطع غيارمخصص ت على فيما يلي الحركة التي تم*
  يرانحز  30 

2023 
 2022 

 دينــار   نــار يد 

 (620 363)  (620 363) السنة  الفترة/ رصيد بداية

 (620 363)  (620 363) نة الس الفترة/  ية ارصيد نه

 
 ممتلكات ومعدات  (4

 دينار.  96 665مة بقي   2023 حزيران 30في  ما ك تهيةدات للفترة المن على الممتلكات والمع الإضافاتقيمة  بلغت
 

 قروض (5
  حزيران  30  

2023 
 

 الأول كانون  31
2022 

 نــار يد  نــار يد  

 126 113  647 158  *متجددقرض 
 000  784 757  **تناقص قرض م

  916 431  113 126 

 
 شهريا  تقيد  %8.375بمعدل فائدة سنوية  دينار    1  250  000بمبلغ  البنك العربي    من متجددا  قرضا    على  2022عام    خلالالشركة    حصلت*
 عمولة. دون ب و 
 

دينار بسعر    3  000  000  بقيمة  عربي الالبنك    خلال  من   سلفة من البنك المركزي  قرض متناقصعلى    2023لال عام  خالشركة    حصلت**
الخام )خام الالمنيوم( من خارج امشتريات  الويل  تم  لغاياتا  سنوي   %4ئدة  فا المواد  قسط شهري   12, يسدد اصل القرض بموجب  لمملكةمن 
وحتى السداد    2023  لأولاتشرين    31بتاريخ    ول الأط  دينار وبحيث يستحق القس  250  000  قسطمة كل ي غير شامل الفائدة ق ومتتابع  ساوي  مت 

   .التام
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 رال( )آيوم  ية لصناعة الألمنالعرب ة ركلشا
 حدودة مالعامة  ال مة مساهال

 ( ة دققالم ر غي)  2023  نحزيرا  30 ية المختصرة المرحل اليةلما  قوائمال حات حول إيضا

 
 حقوق الملكية  (6
 
 أس المال ر 

 .للسهمبقيمة اسمية دينار   سهم 6 750 000ر مقسم إلى دينا 6  750 000ح به والمدفوع يبلغ رأس المال المصر 
 

 موزعة  أرباح
بالمصادقة على   2023  نيسان  15بتاريخ  المنعقد    يدالعا  هاع( في اجتما)ارالاعة الالمنيوم  قامت الهيئة العامة لمساهمي الشركة العربية لصن 

 ة. المدور الارباح ل وذلك من خلا للأسهمالاسمية  مةقي ال% من 7ه سبتا ن ماهمين  سدية على المنق أرباحتوزيع ب ركة ارة الشأدلس جتوصية م
 

 ار دعلاوة الإص
 .الغة دينارلب مية للسهم ايمة الاسعن الق دبسعر يزي سهم عن إصدار بعض الأ ةناتج ير وهدينا 345 000غ علاوة الإصدار تبل
 

 ري ااحتياطي إجب 
 ز و يج السابقة ولا سنوات  ضرائب خلال السنة والل ا  ية قبلرباح السنو لأمن ا  %10ه بنسبة  ذا الحساب ما تم تحويلالمبالغ المتجمعة في ه  تمثل
 العامة الهيئة بموافقة زجو ي  أنه إلا هب  المصرح الشركة رأس مال من  % 25 يعادل ما المتجمع الإجباري  الاحتياطي  حساب يبلغ أن قبل وقفه

و غير قابل وه به المصرح الشركة مال  أسر  رمقدا ليعاد ما طيياالاحت  اذه يبلغ نأ إلى السنوية النسبة هذه اقتطاع في لاستمرارا لشركةل
 ائر المتراكمة الخسإطفاء    ةغير عادي مة  هيئة عا  تقرر في اجتماع  أنخرى  الاحتياطيات الأ  ذللهيئة العامة وبعد استنفاى المساهمين،  زيع علو للت 
 .لقانون ا لأحكام قا  ناؤه وفب يعاد  أنحتياطي الإجباري على لغ المتجمعة في حساب الا ن المبام
 

 احتياطي اختياري 
المتجمعة فيالمبا  تمثل ال  لغ  ت هذا  بنسبة لا  السنوية الصافية  تم تحويله من الأرباح  السنة  %20زيد عن  حساب ما  ت السابقة. والسنوا  خلال 

الاحت يس الاختياري تخدم  الأغ  ياطي  افي  مجلس  يقررها  التي  الراض  للهيئة  ويحق  توز لإدارة  بالكي عامة  جز امعه  أي  أو  منه  ل  على ر كأء  باح 
 المساهمين. 

 
 ر القطاعي التقري  (7

لخدمات  جات أو افي تقديم المنت   شتركن غيرها وت القطاع هو مجموعة من العناصر في الشركة تنفرد بأنها تخضع لمخاطر وعوائد تميزها ع 
 لبيئات ة محددة تتميز عن باقي القطاعات في اصادي قت يئة اب   نضممات  خدالمنتجات أو  ديم القت   فيشترك  طاع التشغيلي أو ت بالق  فوهذا ما يعر 

 ة الأخرى وهذا ما يعرف بالقطاع الجغرافي. الاقتصادي 
 

 ية.الأردنية الهاشملكة داخل المم تمارس الشركة نشاطها القطاع الجغرافي:
 

 ومصاريفها تخص هذا القطاع. هارادات ي إ يعن جما يث، حالصناعةقطاع  ووهط حد فقبقطاع تشغيلي واة الشرك تعمل :طاع التشغيليالق
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 رال( )آيوم  عربية لصناعة الألمنة الكرلشا
 حدودة مالعامة  ال مة مساهال

 ( ة دققالم غير )  2023  نحزيرا  30 ية المختصرة المرحل اليةلما  قوائمال حات حول إيضا

 
 ديرات ق لتاستخدام ا 

مطلوبات وجودات والمبالغ المفي    ريرات واجتهادات تؤثكة القيام بتقدشر رة الاإد  نمسياسات المحاسبية يتطلب  وتطبيق الة  مالي وائم القداد ال إع  نإ
والإفصاح   الاالمالية  المعن  هذإلة.  محت لتزامات  الإير دجتهاوالاالتقديرات    هن  على  أيضا  تؤثر  والات  والمخصصاتادات  ذلك كو   مصاريف 

يتطلببالقيمة    يةمال  موجودات   تقييم  اطيي حت ا خاص  وبشكل  إم  العادلة  ادن  بأحلشارة  القيام  هامةركة  واجتهادات  مبالغ  لتقد  كام  وأوقات  ير 
المستقبلية  الت  النقدية  الناجمة  وأوقات دفقات  التقدو وظر   عأوضا  عنها  تلك  التقديرات  افي    يراتف  إن  بالضرورة    المذكورةلمستقبل.   ى عل مبنية 

لهاعامل مت وعو   اتفرضي  التيقن  متفاوتة    اتدرج  ددة  التقدير وعدم  اإو من  تختلا  نتائجلن  قد  التقديرات وذللفعلية  التغير نتي   كف عن  في جة  ات 
 ت. لمخصصا تقبل في أوضاع وظروف تلك االمس

 

 . 2022ون الأول ان ك 31هية في ت ة المن لسن لة لمتبعات اثلة مع التقديراولة ومتمالمرحلية المختصرة معق ةمالي م الضمن القوائ  ةمتبعلنا ات راإن تقدي 
 
 أرقام المقارنة  (8
مة  ئ وقا  ة ختصر م الل المرحلية  الشام   قائمة الدخلمن  وكلا  ،  2022نون الأول  كا  31في    كما  ة مركز المالي المدقققارنة قائمة اللمقام ار ل أث مت 

المخت   حقوق في    التغيرات المرحلية  وقائ الملكية  النقصرة  التدفقات  اي حلالمر   ةدي مة  ا  ةلمختصر ة  في  للفترة   (قةلمدق)غير  حزيران    30المنتهية 
الماليةتبويب بعض أرق  دةم إعات .  2022 القوائم  تبو لتتن   ارنةالمق  ام  الماليةاسب مع  القوائم  للفترة ةمدققلير اغ)  ية المختصرةالمرحل   يب أرقام   )  

  لسنة وحقوق الملكية    2022حزيران    30ة في  منتهي لالفترة ا  حرب على    رأث عادة التبويب أي  نتج عن إ ، ولم ي 2023حزيران    30  يفية  منتهال
2022 . 
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN – JORDAN 
 
Introduction  
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
Company (ARAL) as of 30 June 2023, and the related condensed interim statements of comprehensive income, 
changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and 
other explanatory notes. Board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this condensed 
interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to Interim 
Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim financial statements based 
on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement (2410) "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 

 
Amman – Jordan                                                                              Adel Ayyoub 
26 July 2023                                                                                                    License No. 499 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION (UNAUDITED) 
30 JUNE 2023 

 
  30 June 

2023 
 

31 December 
2022 

Assets Notes JD  JD 

Current Assets    Audited 
Cash and cash equivalents  609 591  376 416 
Checks under collection short-term  2 145 626  2 875 724 
Accounts receivable  1 362 983  564 336 
Inventory 3 4 472 621  4 471 289 
Other debit balances  218 297  217 236 

Total Current Assets  8 809 118  8 505 001 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  233 730  261 246 
Investments properties  365 747  365 747 
Investment in associates  39 176  39 176 
Property, plant and equipment 4 3 939 159  4 041 934 
Projects under construction  894 413  894 413 

Total Non - Current Assets  5 472 225  5 602 516 

Total Assets  14 281 343  14 107 517 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Bank overdraft  34 487  28 930 
Loans 5 916 431  113 126 
Accounts payable    677 642  598 680 
Other credit balances  1 323 494  1 318 651 
Income tax provision and national contribution   657  89 921 

Total Liabilities  2 952 711  2 149 308 

Equity     
Shareholders' Equity 6    
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium  345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  725 651  725 651 
Fair value reserve  (326 905)  (299 389) 
Retained earnings  395 840  997 901 

Total Equity  11 328 632  11 958 209 

Total Liabilities and Equity  14 281 343  14 107 517 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME (UNAUDITED)       
30 JUNE 2023 

 

 
For the three-months 

period ended  
For the six-months 

period ended 

 
 

30 June 
2023 

JD 

 30 June 
2022 

JD 

 30 June 
2023 

JD 

 30 June 
2022 

JD 

Net sales 2 424 484  2 724 357  4 970 244  6 571 410 
Cost of sales (2 351 887)  (2 404 239)  (4 667 568)  (5 654 075) 

Gross profit 72 597  320 118  302 676  917 335 
Selling and distribution expenses  (41 352)  (40 203)  (80 456)  (82 612) 
Administrative expenses (156 010)  (158 959)  (308 271)  (300 485) 
Financing expenses  (16 764)  (3 551)  (27 728)  (11 177) 

Other revenues 13 728  14 332  14 218  14 840 
Expected credit loss provision  (15 000)  (15 000)  (30 000)  (30 000) 

(Loss) Profit for the period before income tax (142 801)  116 737  (129 561)  507 901 

Income tax and national contribution -  (27 662)  -  (78 092) 

(Loss) Profit for the period after income tax (142 801)  89 075  (129 561)  429 809 

        

Other comprehensive income items:          

Change in fair value of financial assets (25 596)  37 897  (27 516)  45 305 
Total comprehensive (Loss) profit for the period (168 397)  126 972  (157 077)  475 114 

        

        

Basic and diluted ( Loss) profit per share for the period (0.021) JD  0,013 JD  (0.019) JD  0,064 JD   

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY (UNAUDITED) 
30 JUNE 2023 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited)  
 
 

 
 
 
 
 

Total   
JD 

 
Retained  
Earnings 

JD 

Fair value   
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 

 

12 115 194 1 197 501 (342 004) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2021 
429 809 429 809 - - - - - Profit for the period 

(675 000) (675 000) - - - - - Dividends 

45 305 - 45 305 - - - - Change in fair value  

11 915 308 952 310 (296 699) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 30 June 2022 

        
11 958 209 997 901 (299 389) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2022 

(129 561) (129 561) - - - - - Loss for the period 

(472 500) (472 500) - - - - - Dividends  

(27 516) - (27 516) - - - - Change in fair value  

11 328 632 395 840 (326 905) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 30 June 2023 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS (UNAUDITED) 
30 JUNE 2023 

 
 30 June 2023 

JD 
 30 June 2022 

JD 

Operating Activities    
(Loss) Profit for the period before income tax (129 561)  507 901 
Adjustments for:     
Depreciations  199 440  225 906 
Financing expenses  27 728  11 177 
Interest’s revenues (829)  (2 500) 
Expected credit loss provision  30 000  30 000 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 730 098  650 902 
Accounts receivable (828 647)  (443 713) 
Inventory (1 332)  (1 286 965) 
Other debit balances (1 061)  (451 719) 
Accounts payable  78 962  (177 827) 
Other credit balances 4 843  (62 792) 
Paid income tax (89 264)  (185 861) 

Net Cash from (used in) Operating Activities 20 377  (1 185 491) 

Investing activities    
Purchase of property, plant and equipment (96 665)  (108 623) 
Projects under construction -  (308 670) 

Net Cash Used in Investing Activities (96 665)  (417 293) 

Financing Activities    
Bank overdraft 5 557  435 922 
Loan 803 305  350 827 
Paid financing expenses (27 728)  (11 177) 
Proceeds from interest revenue   829  2 500 
Dividends  (472 500)  (675 000) 

Net Cash from Financing Activities 309 463  103 072 

Net Change in Cash and Cash Equivalents 233 175  (1 499 712) 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 376 416  1 537 495 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 609 591  37 783 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited)  
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENT (UNAUDITED) 
30 JUNE 2023 

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Board of Directors in its meeting held on 
26 July 2023. 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 

The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2022. In 
addition, the results of the Company's operations for the six months ended 30 June 2023 do not necessarily represent 
indications of the expected results for the year ending 31 December 2023, and do not contain the appropriation of the 
profit of the current period, which is usually performed at year end. 

 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed financial statements are consistent with 
those used in the preparation of the annual financial statements for the year ended December 31, .2022  

 
IFRS 17 Insurance Contracts  
IFRS 17 provides a comprehensive model for insurance contracts covering the recognition and measurement and 
presentation and disclosure of insurance contracts and replaces IFRS 4 -  Insurance Contracts. The standard applies to 
all types of insurance contracts (i.e., life, non-life, direct insurance and re-insurance), regardless of the type of entities 
that issue them, as well as to certain guarantees and financial instruments with discretionary participation features. 
The standard general model is supplemented by the variable fee approach and the premium allocation approach. 
 

The new standard will be effective for annual periods beginning on or after 1 January 2023 with comparative figures 
required. Early application is permitted provided that the entity also applies IFRS 9 and IFRS 15 on or before the date it 
first applies IFRS 17. 
 

These amendments had no impact on the financial statements of the Company. 
 
Amendments to IAS 1: Classification of Liabilities as Current or Non-current  
In January 2020, the IASB issued amendments to paragraphs 69 to 76 of IAS 1 to specify the requirements for 
classifying liabilities as current or non-current. The amendments clarify:  
- what is meant by a right to defer settlement, 
- the right to defer must exist at the end of the reporting period, 
- that classification is unaffected by the likelihood, 
- that an entity will exercise its deferral right, 
- and that only if an embedded derivative in a convertible liability is itself an equity instrument would the terms of a 

liability not impact its classification.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2023 and must be applied 
retrospectively. 
 

These amendments had no impact on the financial statements of the Company. 
 
Standards issued but not yet effective 
The standards and interpretations that are issued but not yet effective, up to the date of issuance of the Company's 
financial statements are disclosed below. The Company intends to adopt these standards, if applicable, when they 
become effective. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENT (UNAUDITED) 
30 JUNE 2023 

 
Classification of liabilities into current or non-current liabilities (amendments to International  Accounting Standard  
No. 1). 
Sale or contribution of assets between an investor and his associate or joint venture Amendments to IFRS 10 Financial 
Statements and IAS 28 Investments in Associates and Joint Ventures (Optional Application). 
 

The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after January 1, 2024. 
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
 

3) Inventory 
 

30 June 2023  
31 December 

2022 
 JD  JD 

Inventory and spare parts 4 836 241  4 834 909 
Provision for spare parts and Finished goods* (363 620)  (363 620) 

 4 472 621  4 471 289 

 
*The movement of the Provision for spare parts and Finished goods was as follow: 

 
 

30 June 2023  
31 December 

2022 
 JD  JD 

Balance at beginning of the period/ year (363 620)  (363 620) 

Balance at ending of the year  (363 620)  (363 620) 

 
4) property, plant and equipment 
The addition of property, plant and equipment for the period ended 30 June 2023 amounted 96 665 JD. 
 
5) Loans 

  30 June 2023  2022 

  JD  JD 

Revolving loan*  158 647  113 126 

Reducing loan**  757 784  - 

  916 431  113 126 

 
*During the year 2022, the Company granted Revolving loan by Arab Bank with an amount of JD 1 250 000 at an 
interest rate of 8.375% annually without commission rate. 
   
** During the year 2023, the Company granted reducing loan by central bank from Arab Bank with an amount of JD 
 3 000 000 at an interest rate of 4% annually, to finance Purchases of raw materials (aluminum raw materials) from 
outside the Kingdom. The loan is repayable over 12 monthly installments each of 250 000 JD, without the interest. The 
first installment was due on 31 October 2023. 
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6) Equity 

 
Share Capital 
The authorized and share capital of the Company is JD 6 750 000 divided into 6 750 000 shares at JD 1 per share. 
 
Dividends 
The general assembly of Arab Aluminum Industry Company (ARAL) in its ordinary meeting held on15 April 2023, 
approved the recommendation of company board of directors to distribute 7% of JD 1 per value as cash dividend 
through retained earnings. 
 

Share premium  
This amount 345 000 JD represents the difference between the par value of the shares issued and their issue price at 
the date of issuance. 
 
Statutory reserve  
Statutory reserve is allocated according to the Jordanian Companies Law by deducting 10% of the annual net profit 
before income tax until the reserve equals 25% of the Company's subscribed capital However, the Company may, with 
the approval of the General Assembly, continue to deduct this annual ratio until this reserve equals the subscribed 
capital of the Company in full. Such reserve is not available for dividends distribution. The General Authority may, 
after depletion the other reserves, decide at an extraordinary meeting to resolve the accumulated losses from the 
amounts collected in the Statutory reserve account, provided that they are rebuilt in accordance with the provisions 
of the Law. 
 
Voluntary reserve  
This account represents cumulative appropriations not exceeding 20%  of the annual profit per year. This reserve is 
available for distribution to shareholders. 
 
7) Segmental Information 
 

An operating segment is a Group of components affected by risks and returns that distinguish it from others and 
engages in producing products or services known as operating segments or engages in producing products or services 
within economic environments known as geographical segments. 
 

A- Geographical Segment 
The company operations are located inside the Hashemite Kingdom of Jordan. 
 

B- Operating Segment 
The company operates only one operating segment which is the industrial sector, and all its revenues and expenses 
are related to this sector. 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 

The accounting policies estimates in the preparation of the condensed interim  financial information are consistent 
with those adopted for the year ended 31 December 2022. 

 
8) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2022 have been reclassified to correspond with the period ended 30 
June 2023 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results. 

 


